

# Sommer kann kommen: Roland Oase eröffnet

1400 Besucher am ersten Tag im Warmwasserfreibad



Auch das bietet die Roland-Oase an: Tauchkurse. Die 14-jährige Eve Bornhöft unter Aufsicht von den Dive-Mastern Elio Dorn (links) und Rolf Zober ist von ihrem Schnuppertauchgang begeistert.

FOTOS: BERNHARD MICHAEL DOMBERG

VON BERNHARD-M. DOMBERG

**BAD BRAMSTEDT.** So richtiges Badewetter war es nicht, aber immerhin ohne Regen und mit ein wenig Sonne ging die „Roland Oase“ in die diesjährige Saison. Am Eröffnungstag stürmten rund 1400 kleine und große Besucher das Warmwasserfreibad.

Für gute Laune sorgten die Piraten um Bernd Zahn aus Pinneberg, die das Freibad zum achten Mal geentert hatten. Sie veranstalteten eine Kinder-Disco, die ganz Kleinen durften versteckte Münzen suchen und bekamen Abzieh-Tattoos mit Piratenmotiven. Am beliebtesten war das Stockbrotgrillen, an dem sich auch Bürgervorsteherin Annegret Mißfeldt und Bürgermeister Hans-Jürgen Kütbach beteiligten.

Die Holsteintaucher aus Kellinghusen boten ihr bewährtes Schnuppertauchen an. Unter fachlicher Anleitung zweier Tauchlehrer legten einige Jugendliche die Ausrüstung an und probierten aus, ob der Tauchsport etwas für sie wäre. „Zwei bis drei Wasserratten werden wohl mit dem Tauchtraining beginnen“, vermutet

## Die beliebten Schwimmkurse bieten wir wieder in den großen Ferien an.

Hans-Peter Kalusok  
Betriebsleiter und Schwimmmeister  
in der Roland Oase

„Dive Master“ Rolf Zober, der es selbst bisher auf 1400 Tauchgänge gebracht hat. Zu den Neugierigen gehörte die 14-jährige Eve Bornhöft aus Bad Bramstedt. „Ich hätte große Lust, das Tauchen zu erlernen,“ schwärmte die Schülerin. Jeden Mittwoch ab 18 Uhr können Jugendliche und Erwachsene in der Roland Oase testen, ob sie am Tauchen Spaß hätten.

## Simone Fischer ist neue Pächterin des Bistros

„Auch die beliebten Schwimmkurse bieten wir wieder in den großen Ferien vom 24. Juli bis zum 1. September von montags bis freitags an,“ stellte Betriebsleiter und Schwimmmeister Hans-Peter Kalusok in Aussicht. Es werden drei Lehrgänge angebo-

ten, jeder dauert zwei Wochen, das Mindestalter ist sechs Jahre. Auch Aqua-Fitness-Kurse werde es wieder dienstags ab 10 Uhr geben, kündigte Kalusok an. Allerdings stehe der genaue Starttermin noch nicht fest.

Für die Sicherheit während der Eröffnung sorgte neben den beiden Schwimmmeistern

Kalusok und Maik Wittgreff das Team der Bad Bramstedter DLRG unter der Leitung von Ellen Mundt und Michael Scherff.

Einen dicken Blumenstrauß erhielt die neue Bistro-Pächterin Simone Fischer von Marc Fischer, dem Geschäftsführer der Wirtschaftsbetriebe, die das Freibad betreiben. „Nein,

verwandt sind wir nicht“, sagte der Geschäftsführer schmunzelnd. Für die ersten 30 Jugendlichen spendierte die neue Bistro-Chefin eine Portion Slush Ice. „Es können auch ein paar mehr gewesen sein, wir haben nicht so genau gezählt,“ sagte Fischer lächelnd, die auch die „Glücks Marie“ im Kurgebiet betreibt.



Piratenkönig Bernd Zahn (Mitte), Bürgervorsteherin Annegret Mißfeldt (2. von rechts) und Bürgermeister Hans Jürgen Kütbach (rechts) grillten mit den Kindern Stockbrote.